

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DE GECAMIN LTDA.**

Última actualización, marzo, 2023

Este documento le informa sobre la política de uso de datos de la empresa Gecamin Ltda., en cumplimiento de la normativa de protección de datos personales regulada por la **Ley N° 19.628**, de 1999, sobre Protección de la Vida Privada; lo consagrado en el **artículo 19 N°4 de la Constitución Política de la República de Chile** y la **Ley N° 20.575**, que establece el Principio de Finalidad en el Tratamiento de Datos Personales. La presente política, además, atiende los principios consagrados en el artículo 5 y considerando 39 del **Reglamento Europeo de Protección de Datos (GDPR)**.

Gecamin es una empresa que organiza conferencias, congresos y seminarios técnicos para la industria minera. Para efectos de la presente "Política de Privacidad y Protección", se entiende por "participante" o "registrado" a la persona que se inscriba en nuestras conferencias voluntariamente, ya sea de forma independiente o por su empresa. En tanto, se entiende por "usuario" a aquella persona que accede libremente a la información disponible en [www.gecamin.com](http://www.gecamin.com) y los sitios derivados de cada conferencia, sin necesidad de registrarse previamente.

### **RECOPIACIÓN Y ALMACENAMIENTO DE DATOS**

Los participantes de las conferencias se inscriben en los formularios especialmente establecidos para tal efecto, en donde se solicita incluir obligatoriamente: nombre completo, Rut, cargo, así como su correo electrónico y teléfono; además de los datos de facturación de la empresa o persona natural, dependiendo el caso. Al finalizar la inscripción, se pide autorizar o no a compartir los datos personales a los auspiciadores para fines comerciales y publicitarios.

Esta información es almacenada en **SIBADA**, el CRM utilizado internamente para gestionar los datos recopilados. Cabe mencionar que los datos se mantienen dentro del territorio nacional, a excepción de los respaldos catastróficos que quedan en la costa este de los Estados Unidos.

Se ingresan a **SIBADA**, además, contactos de profesionales entregados por terceros y aquellos encontrados en las búsquedas y captación de potenciales clientes desde fuentes de acceso público. Tanto estos datos como los extraídos desde los formularios de participantes registrados, constantemente se revisan y actualizan, asegurándose de eliminar o desactivar aquellos datos caducos o desactualizados para los fines publicitarios y comerciales por los cuales se recopilan.

### **UTILIZACIÓN Y PROCESAMIENTO DE DATOS DE PARTICIPANTES REGISTRADOS**

La información recopilada de los participantes y sus empresas nos permite generar estadísticas y análisis internos con la finalidad de generar actividades de difusión, publicitarias y comerciales. Dentro de ellas se encuentran la utilización de campañas digitales pagadas de búsqueda y remarketing, algunas de ellas dirigidas a usuarios nuevos que visitan nuestros sitios web y a grupos segmentados de participantes previamente registrados, por medio de listas de clientes compartidas a Google Ads en formato CSV. Asimismo, hacemos uso de la información de los participantes para un posterior contacto a través de correo electrónico individualizado, llamada telefónica y mensaje instantáneo usando WhatsApp Business.

Sumado a lo anterior, los listados de participantes registrados se suscriben automáticamente a boletines informativos regulares (mailings) por correo electrónico. **Se puede prescindir de esta suscripción ingresando [aquí](#).**

Finalmente, los datos personales (nombre, cargo, empresa) y de contacto (correo electrónico y teléfono) de los participantes inscritos en las respectivas conferencias se comparten a terceros categorizados como auspiciadores, quienes son empresas que pagan un fee por tener presencia de marca y acceder a beneficios especiales tales como la obtención de los datos señalados para ser usados con fines comerciales y/o técnicos.

**Se puede solicitar en cualquier momento el no uso de estos datos, enviando un correo a [oliver.allendes@gecamin.com](mailto:oliver.allendes@gecamin.com).**

#### **UTILIZACIÓN DE COOKIES.**

Una cookie es un fichero que se descarga en un ordenador al acceder a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario.

Gecamin usa cookies en sus sitios web para obtener datos que permitan 1) mejorar la calidad de los sitios web y 2) realizar campañas digitales con fines publicitarios.

¿Qué tipos de cookies utilizamos?

- **Cookies de rendimiento:**  
Nos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios del servicio ofertado. Para ello se analiza su navegación en nuestra página web con el fin de mejorar el servicio que ofrecemos.

<b>Subgrupo de cookies</b>	<b>Cookies utilizadas</b>	<b>Vida útil</b>
ajax.googleapis.com	Terceros	365 días
gstatic.com	Terceros	365 días
www.google-analytics.com	Terceros	365 días
www.googletagmanager.com	Terceros	365 días

- **Cookies publicitarias de terceros:**  
Estas cookies pueden estar en todo el sitio web con el fin de crear un perfil de sus intereses y mostrarle anuncios relevantes en otros sitios. No almacenan información personal

directamente, sino que se basan en la identificación única de su navegador y dispositivo de acceso al Internet. Si no permite estas cookies, tendrá menos publicidad dirigida.

<b>Subgrupo de cookies</b>	<b>Cookies utilizadas</b>	<b>Vida útil</b>
fonts.googleapis.com	Terceros	365 días
*.doubleclick.net	Terceros	180 días
fonts.gstatic.com	Terceros	365 días

### **DESACTIVAR LAS COOKIES**

Usted puede permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador.

### **ADVERTENCIA SOBRE ELIMINAR COOKIES**

Usted puede eliminar y bloquear todas las cookies de este sitio, pero parte del sitio no funcionará, afectando la calidad de la página web y su experiencia y objetivos de navegación en el sitio.

Si tiene dudas acerca de nuestra política de cookies, puede contactarnos a través del mail [tic@gecamin.com](mailto:tic@gecamin.com).

### **HIPERVINCULOS**

Utilizamos hipervínculos en nuestros sitios para dirigir la navegación a perfiles propios de redes sociales como LinkedIn, Twitter y Facebook, así como socios estratégicos relacionados con el desarrollo de la respectiva conferencia. Es posible que existan cookies de terceros durante la navegación en el nuevo sitio.

### **PROTECCIÓN DE LOS DATOS**

Con la finalidad de resguardar la seguridad de los sistemas y plataformas que dispone Gecamin, la empresa se reserva el derecho de bloquear todo acceso de carácter sospechoso y/o malicioso que pueda afectar la seguridad y continuidad de sus plataformas. Para ello se efectuará un constante monitoreo de las Direcciones IP que ingresen a sus sistemas, bloqueando el acceso a aquellas que presenten potenciales riesgos. Todo lo anterior, de acuerdo a lo dispuesto por el Equipo de Respuesta de Seguridad Informática (CSIRT) perteneciente al Ministerio del Interior y Seguridad Pública de Chile.

Por su parte, todos los datos almacenados de personas naturales y empresas se encuentran encriptados en bases de datos protegidas, evitando que los buscadores indexen esta información.